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Top 7.1 Kreuzfahrtschiff Wohlenberger Wiek

Frau Sagemann hinterfragt, inwieweit und mit wem das Ankern des Kreuzfahrtschif-
fes in der Wohlenberger Wiek abgestimmt wurde. Die Kurverwaltung hat dies als 
Veranstaltung gepostet. Es handelt sich hier um einen geschützten Bereich und sie 
fragt sich, warum es erforderlich ist, dass ein Kreuzfahrtschiff in der Wohlenberger 
Wiek ankert. Sie ist der Ansicht, dass dies in Zukunft unterbunden werden sollte. 

Herr Wardecki teilt mit, dass die Reederei auf die Kurverwaltung und das Ordnungs-
amt zugekommen ist und alle Abläufe durch die entsprechenden Behörden geneh-
migt wurden. Herr Wardecki berichtet weiterhin, dass dies ebenfalls im Termin der 
„Projektgruppe Wismar Bucht“ der Freiwilligen Vereinbarung Naturschutz, Wasser-
sport und Angeln in der Wismar Bucht thematisiert wurde und auch hier Bedenken 
geäußert wurden. Auch dort wurde nochmals versichert, dass alles durch die ent-
sprechenden Behörden genehmigt wurde. 

Es kommt zu einer regen Diskussion. 

Herr Chr. Schmiedeberg weist ausdrücklich darauf hin, dass kein Massentourismus 
entstehen darf. 

1 von 1 in Zusammenstellung


	Niederschriftsauszug

